

令和3年度 運動会

～笑顔いっぱい!みんな楽しくかがやいて!～



天候に恵まれ、心地よい青空の下、2021年度の運動会を行いました。

今年度は、コロナ禍ということで3・4・5歳児の3部入れ替え制をとりました。保護者・地域の皆様に、たくさんのご協力・応援を頂いて開催できたこと、心より感謝致します。

当日の様子や練習の様子を、一部ですが紹介します。



3歳児 こあらぐみ



幼児クラスになり、初めての運動会。当日は、ちょっぴり緊張している子・いつも以上に張り切っている子などいろいろな姿がありました。

プログラムが始まるとどの子も元気に園庭へと走り出しました。

競技中に怪我をしないように、しっかりと準備体操をした後、演技の始まりです。

プログラム② かけっこ

プログラム③ アララでダンシング



よーい、どん!

名前を呼ばれて元気にハイ!
ゴールに向かって力いっぱい走ります



「アララの呪文」の曲に
のせてダンスを披露しました。

グループの色のポンポンを
持ちながら、体をいっぱい
使って踊っています。大きな
手拍子が、子どもたちの
頑張るパワーになりました。



うさぎぐみの子どもたちも…



練習が始まり、音楽が聴こえてくると
パチパチと手をたたいたり「わあ〜!」と
歓声をあげたりして応援していました。



いつもと違う雰囲気の中でも、最後まで楽しく
踊りきった子どもたちに、ハナマル!





4歳児 きりんぐみ



ちからいっぱい、よ〜いドン!



昨年度は直線を走りましたが
今年度のかげっこは、トラック1周
に挑戦!

最後まで一生懸命走りました。



友だちと競争だ!
勝っても負けても
頑張るぞ!



どうやったら速く
走れるかな?



練習のときから、昨年度の運動会を思い出し、やる気充分のきりんぐみの子どもたち。毎日、ぞうぐみやこあらぐみを応援したり、練習をコツコツと積み重ねたりしてきたことで、当日は自分の力を十分に発揮し、一人一人がキラキラと笑顔いっぱいの運動会になりました。

きりに駆ける

子どもたちが大好きで、よく口ずさんでいたことからYOASOBIの「夜に駆ける」を選曲。キラキラバトンを持って、踊りました♪



〔空高く、腕をピンっと伸ばす姿がかっこいい★〕



隊形移動も、笛の合図を聞いて子どもたちだけでできるようになりました



おしりぴりぴり♡



リズムにのせてジャンプ!

腕も力強く振ります。
友だちと一緒に踊って、こんなに楽しい!

右手・左手の区別が付きやすいように、ポンポンで色分けしています



5歳児 ぞうぐみ

マーチングバンド 2021

たくさん練習した鼓隊。太鼓の重たさやガードの振り方、リズムに合わせることの難しさを感じながらも、さすがぞうぐみ！立派な演技でした。

友だちと一緒に心を合わせて「ドラゴンクエスト」「ダイナマイト」を演奏しました。



子どもたちの一生懸命な姿は
本当に感動します

バトンをつなGO! GO!

スーパースター

笛の合図を聞き、全員で息を合わせながらバルーンをさまざまな形に変化させたり、ダンスをしたりしました。



よーい、どん!



子どもたちの大好きな
リレーです。

4チームが一斉に走り
出し、抜きつ抜かれつの
接戦に大興奮。みんなが
一体となった瞬間でした。



結果発表。
どのチームも、驚く
くらい速かった!

トロフィー授与

保育所最後の運動会。自分の力を一杯発揮し、最後まで一生懸命頑張った子どもたちに、所長からトロフィー

の授与です。もらったときの笑顔はトロフィーに負けないうくらいキラキラと輝いていて、当日保護者の方に見てもらうことを楽しみにしていました。



よく頑張りました



ありがとうございます

